

Un couple, témoins de Jehova, sonne à la porte d'une maison. Une petite fille ouvre :

« – Bonjour ! Nous t'apportons clarté et lumière »

D'une autre pièce, le papa demande :

« – Qui est-ce, Adeline ?

– C'est l'EDF, Papa ! »

*

(Moins badine)

Un petit garçon demande à son père :

« – Papa, combien gagnes-tu ?

– Quelle question insolente, mon fils ! Cela ne te regarde pas. »

Le petit garçon insiste, au point que le père finit par lui répondre :

« 100 Euros de l'heure ! Et je t'assure que je me démène dans mon travail pour assurer à toute la famille tout le confort et le bonheur dont vous jouissez.

– Alors, Papa, peux-tu me prêter 50 Euros ?

– Qu'est-ce que tu veux en faire ? Que veux-tu acheter ?

– Rien. C'est seulement pour les avoir.

– Quoi ? Tu veux que je te donne 50 Euros alors que tu n'en as pas besoin ! Tu n'es qu'un petit effronté. Va dans ta chambre et n'en sors plus jusqu'à ce que je t'y autorise. »

L'enfant s'exécute, tout penaud. Le père, se remémorant cet incident, quelques instants plus tard, se morigène d'avoir été un peu trop sévère avec son fils. Il le rejoint dans sa chambre :

« – Excuse-moi ! Ma profession me met sur les nerfs et j'ai réagi trop durement envers toi, tout à l'heure. Tiens, voilà les 50 Euros que tu m'as demandés. »

Le garçon les prend et, fouillant sous son oreiller, en sort quelques billets. Le père s'empourpre :

« Quoi ? Tu me demandes 50 Euros pour n'en rien faire alors que tu as de l'argent de côté ? Tu te moques de moi ! – Tiens, Papa ! Voilà 100 Euros ! Pour que tu rentres, demain, une heure plus tôt et que tu puisses dîner avec moi. »

*

Pourquoi tuer des baleines pour fabriquer des cosmétiques destinés à maquiller des thons ?

*

Deux vieux routards de la politique discutent. L'un dit :

« A 65 ans, si tu n'as pas ton bracelet électronique, c'est que tu as raté ta vie. »

*

« – C'est quoi, le boulot de tes rêves ? – Moi, dans mes rêves, je ne bosse pas ! »

*

« –Quelle est la différence entre une sorcière, une femme de ménage et une femme coincée ?

– L'emplacement du balai. »

*

« – Chérie ! Où est le café ?

– Oh ! Vous, les mecs, vous ne trouvez jamais rien ! Il est dans l'armoire, à côté des médocs, dans une ancienne boîte de biscuits sur laquelle est marqué *sel*. »

*

Une actrice qui reçoit des gens très importants pour le dîner donne ses dernières consignes à son employée :

« – Vous servirez le veau avec du persil dans les oreilles et une tomate dans la bouche.

– Bien, madame, mais... euh... Vous ne croyez pas que ça me donnera un air un peu ridicule ? »